
 

 

      PTAだより  

 

日頃より PTA活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。 

７月上旬、第 1回 PTA会議を各クラスの会議担当の方に書面決済という形式で行いました。 

お忙しい中、ご回答いただきありがとうございました。 

書面にて承認された事項をご報告いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ここまでの PTA 活動報告～ 

●ななかまどまつり 

 6月 18日第一回ななかまど会議が行われました。 

 今年は昨年の企画を見直し、持続可能な企画且つ、より良いおまつりになるよう話し合

いが行われました。 

 どのような企画になるとしても当日お手伝いに入ってくださる皆さまのご協力が不可欠

です。皆様へお手伝いの依頼をさせていただくその時が来るまで楽しみにお待ちくださ

い！ 

 企画や係など…詳細につきましてはななかまど委員さんよりお知らせをお待ちください。 
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🌸🌸🌸承認事項🌸🌸🌸 

【第１回 PTA 会議（書面開催）】 

① 令和７年度ベルマーク購入品について 

昨年度は図書の本を購入させていただきました。現在のベルマーク預金残高は 42,170円

でまとまったものを購入するには少ないため今年は持ち越します。 

  賛成…１８票 

  反対…0票 

 

② 教室で使用する遊具備品について 

現在グラウンドがまだ使用できない状況にあり、子どもたちは休み時間に遊ぶ場所が限ら

れております。そこで教室内で遊ぶ時に使用出来る様、トランプを学校で購入しているそ

うです。昨年度までスキーなどで使用するゼッケンを PTA費で購入しておりましたが、

現在子どもたちが使用する大きな購入品の予定がないため、毎年各クラス分のトランプを

購入し、子どもたちに還元していきます。 

 賛成…１８票 

 反対…0票 

 

以上 2点が賛成多数のため承認となりました。 

 

トランプは購入し次第各教室へお渡しします。 



 

●見守り活動 

PTAひと役のスケジュール通り活動できています。P活アンケートで登下校見守りに関し

て以下のようなご意見をいただいています。 

 ・車歩分離横断歩道にて斜め横断をしている子がいた。 

 ・信号が点滅してから横断歩道を渡る子がいた。 

 ・歩道からはみ出して歩いている子がいた。 

 ・気持ちの良い挨拶をしてくれる子どもたちがたくさんいた。 

 

引き続き安全見守り活動のご協力をお願いいたします。 

 

ひと役以外の場面でも交通安全や公園巡視をご希望の方がおられましたら安全旗をお渡

ししておりますのでお知らせください。 

 

 

 ●琴似中学校区青少年健全育成推進会総会に出席いたしました 

 ６月２７日上記の会議が琴似中学校で行われました。 

皆さまにはP活ひと役として登下校見守りや校区パトロールを担っていただいております

が、本校内だけにとどまらず、近隣小中学校や、地域のみなさまにも子どもたちの安全を

見守っていただいております。今後も青少年の諸問題について協議し、地域環境の浄化と

青少年の健全な育成及び非行防止の推進のために活動を行っていきます。 

 

   

★読み聞かせサークル「ポップコーン」 

サークルに１年生の保護者の方も加わり朝の読み聞かせを行っています。今後は9/1０、10/1５、

11/1２、12/1０、２/４、3/1１を予定しています。 

先日お手紙でお知らせいたしましたが９月１０日の読み聞かせでは見学会を予定しております。ど

のような雰囲気で読み聞かせが行われているのか気になる方は一度是非足を運んでみてください。

（普段のお子さまたちの様子を知ることもできますよ！）「８：２５からの読み聞かせは時間的に

難しい…」という方もその日は９時からサークル説明会を行いますので是非お話だけでも聞きにい

らしてください♪メンバーは随時募集中です。お待ちしております！ 

 

★やきものサークル「山の手窯」 

 陶芸体験、ななかまどまつりに向けての制作、６年生の陶芸授業ボランティアの準備などを実施い

たしました。体験会では沢山の方が参加され、そして入会されました。メンバーは随時募集してお

りますので、陶芸が気になる方はいつでもお問合せください！ 

また、昨年のななかまどは参加できませんでしたが、今年は６年ぶりに参加いたします。昔とは形

を変えた方法で子ども達が楽しめるようにするにはどういう形が良いのか？サークルメンバーで

話し合いを重ねました。現在準備中ですが、自分たちがかつて学生時代に学校祭などで制作し、作

り上げていく青春時代に戻ったような気持ちで和気あいあいと活動しています。 

 

 

★やまびこ学級 

 数年お休みしておりましたやまびこ学級を開級いたしました。 

 23名の学級生の皆さんとスタートしています。 

 初回の開級式には 13名が出席し、今年度の予定について決めました。学びを子育てに生かし豊か

な生活を送れるようになると良いと思っております。 

 学級生は随時募集しております。気になる方はお問い合わせください。 



 

 

●開放図書館より 

 今年度から、金曜日の午前中も開放の時間が始まり、少しずつですが一般の来館者や保育園の子

どもたちも来館してくれるようになりました。 

５月末の全校４時間授業の日に「にこにこアフタースクール」と題して魚をテーマにしたイベン

トを開催できました。今年度、４時間授業の日に子どもたちが楽しんで学べるようなゲームやイ

ベントを企画していく予定です。保護者の皆様には、クラス一役での館内の維持作業など感謝申

し上げます。開放司書、読み聞かせサークル「ポップコーン」の方々、教育ボランティア「子供

すくすく育み隊」の皆さん、先生方との連携でますます楽しく居心地の良い図書館を維持してい

きたいと思っています。 

 図書ボランティアも引き続き募集しております。ご興味のある方は水曜、金曜の開放時間内にぜ

ひお待ちしております。 

 

  

 

 

 

PTA 資源回収 

毎月 7 日！ 

7 日が土、日、祝日 

でも回収します！ 


